



Nach langem schweren Leiden hat Gott meine Schwester Frau Dr. Ethel Kocher erlöst.

Ein Engel hat ihre Seele in den Himmel genommen.

## Ethel Madeleine Kocher

27. Mai 1927 bis 10. April 2020

In tiefer Trauer um den Verlust meiner Schwester.

Die Hinterbliebenen:

Ronald Kocher

Liane Matalon-Kocher mit Jean Jean

Jacqueline Kocher

Solene und Andrés Guiu

Roland und Angela Kocher

Heidemarie Herzig-Kocher

Beat und Corine Kocher

Frau Dr. Ethel Kocher betreute unter anderem fünf Jahre lang die Redaktion der Zeitschrift «Die Schweizer Uhr».

Bis zu ihrer Pensionierung leitete sie die Geschicke der Direktion der «Schweizerischen Baumwollindustrie» in St. Gallen.

Frau Dr. Ethel Kocher war ein hilfsbereiter, einfacher Mensch und eine liebe Schwester. Sie lebte nach ihrer Pension im Spiegel bei Bern bei ihrem Bruder. Eine schwere Krankheit zwang sie dann in das Alters- und Pflegeheim Burgerspittel im Viererfeld in Bern zu wechseln.

Sie durfte heute am Karfreitag nach einem Herzinfarkt friedlich einschlafen.

Ethels Urne wird im Grab unserer Eltern, welche sie sehr liebte, ihren würdigen Platz finden.

Wegen des bundesrätlichen Beschlusses muss weiter auf eine übliche Abdankungsfeier verzichtet werden.

Traueradresse: Ronald Kocher, Bellevuestrasse 149, 3095 Spiegel b. Bern